

## Jahresbericht des Gönnervereins Museum Regional Surselva

Sehr geehrte Mitglieder des Gönnervereins des Museums Regional Surselva,

Es ist mir eine Freude, Ihnen den Jahresbericht für das vergangene Vereinsjahr 2023/24 vorzulegen. Im Namen des Vorstands möchte ich mich herzlich für Ihre fortwährende Unterstützung und Ihr Engagement zugunsten des Museums Regional Surselva bedanken.

Das vergangene Jahr war geprägt von einer Vielzahl an Veranstaltungen, die das kulturelle Leben in unserer Region bereichert haben. Im Folgenden finden Sie einen Rückblick auf unsere wichtigsten Ereignisse:

Die **Agrischa** (Ende April 2023) wurde mit einem Stand des Museums Regional Surselva erfolgreich ergänzt und präsentierte historische Eindrücke der Landwirtschaft der Region.

Das **Städtlifest** anfangs August 2023 war trotz widriger Wetterbedingungen ein erfolgreicher Event. Leider wurden wir in den Abendstunden von Regen überrascht, was die Stimmung und Feierlaune trübten. Dennoch konnten wir tagsüber zahlreiche Besucher begrüßen und verpflegen.

Am **Adventsmarkt** organisierten wir eine Kaffeestube im Museum und dies mit grossem Erfolg. Die Kaffeestube erfreute sich grosser Beliebtheit und bot den Besuchern eine gemütliche Atmosphäre zum Verweilen und Aufwärmen.

Am **Schnapsmarkt** boten wir wiederum in der Gasse diverse Kaffees mit oder ohne «Schuss» und Wienerlis aus dem Feuerkochtöpf an. Unsere Ecke in der Altstadt war ein toller Erfolg und das Vergnügen konnte am Abend in der BARgia fortgesetzt werden.

Das **Helferessen** im Januar 2024 war ein käsiger Genuss und bot allen tatkräftigen Helfern des Vereins eine Gelegenheit für gemütliches Zusammensein.

Ich möchte an dieser Stelle im Namen des Vorstandes Ihnen allen für Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr herzlich danken und ich freue mich auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit im kommenden Jahr.

Freundliche Grüsse

Jasmin Venzin

Präsidentin des Gönnervereins Museum Regional Surselva